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寄居町教育委員会 

  



令和元年寄居町教育委員会 第１１回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和元年 １１月 ２１日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会  １１月２１日 午前 ９時００分 

閉会  １１月２１日 午前１０時０２分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

３ 委 員 𠮷 田 明 美 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 野 口 泰 明 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

給食センター所長 坂 本 弘 之 出 席・欠 席 

中 央 公 民 館 長 吉 野  勝 出 席・欠 席 

図 書 館 長 野 澤 高 久 出 席・欠 席 

鉢 形 城 歴 史 館 長 石 塚 三 夫 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  
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開  会 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

令和元年第１１回定例会の開会を宣言します。 

 

○轟教育長 

  日程第１ 令和元年第１０回定例会の会議録については、

事務局より各委員に事前配布してあります。内容等について

何かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

  なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員と

して指名された委員は署名をお願いします。 

【第１０回定例会署名委員：今村委員・清水委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

３番 𠮷田委員、４番 小林委員を指名します。 

 

 

○轟教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 町立学校における不適切指導の事案について 

２ 小体連体育授業研究発表会について（桜沢小） 

３ 寄居町美術展覧会について 

４ 休職中の教職員等の状況について 

 

○今村委員・清水委員 

不適切指導、休職中の教職員等の状況の詳細について、数点

質問あり 

 

○清水委員 

神戸市の事件（教員いじめ事件）があって以来、報道機関を

通じて、ますます厳しい目が教育現場に注がれています。 

この機会に、いろいろな視点から、学校現場と教育委員会の

意思疎通の在り方について、改めて再確認しておくことが大切

だと思います。 
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○小林委員 

教育現場の問題について、教育委員会の場で共有し議題に挙

げていただけるのは、学校現場に目を向けて貰っているという

意味で、ありがたいことだと思います。子供達が傷ついたり、

登校を嫌がったりする前に、学校の先生に指導や助言ができる

よう、今後も目配りをお願いします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第３０号 令和元年度寄居町一

般会計補正予算（第３号）（案）に対する意見の回答について 

を議題といたします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 

 

○今村委員 

熊谷真実さんの行事について、１月実施の事業が１２月補正

で予算計上されているというのは唐突に思えますが、何か理由

があるのですか。 

 

○根岸生涯学習課長 

当初予算の時点で企画としてはありましたが、キャストの問

題等があり、実現できるのが確定したのが９月補正以降にな

り、実施日についてもこの日以外無いという事でしたので、予

算計上が遅れてしまいました。予算成立前ではありますが、 

１１月号の広報で周知はしております。 

 

○今村委員 

事情はあると思いますが、公民館でも年間計画を作っている

と思いますので、計画的な予算計上をお願いします。 

 

○轟教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 
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○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第３０号につきましては、原案どお

り可決することに決定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 議案第３１号 令和元年度教育委員

会の事務に関する点検・評価報告書（平成３０年度対象）につ

いて を議題といたします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○清水委員・小林委員・今村委員 

指摘事項・質問等あり 

 

○轟教育長 

他にないようですので、原案どおり可決することといたしま

すが、よろしいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第３１号につきましては、原案どお

り可決することに決定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第６ 諸報告に入ります。教育総務課から

報告をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  下記の事項について報告する 

  １ 工事費等の支払いについて（１件） 

 

○野口教育指導課長 

  特にございません。 
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日程第７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○根岸生涯学習課長 

  下記の事項について報告する 

１ 鉢形城歴史館への寄贈資料の受領について 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

次に１１月２２日から１２月末までの行事予定を別紙によ

り報告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・野口教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

日程第７ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 令和元年度市町村教育委員研究協議会への出

席について、事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

説明を行う 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議事項１については、清水委員に出席をお願いいたしま

す。 

続きまして、協議事項２ 委員提案の協議事項について、委

員さんから何かございますか。 

 

○小林委員 

昨年度、寄居小のトイレの改修を行いましたが、今年度は改

修の予定はあるのでしょうか。 
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○黒瀨教育総務課長 

今年度は、昨年度の寄居小のような大規模な改修を行う予定

はありません。トイレにつきましては、老朽化している学校が

ありますので、改修を計画的に行うために、学校施設について

の個別計画を作っていくところでございます。ただし、水回り

等の緊急的な修繕や工事については今年度も随時行っており

ます。 

 

○小林委員 

寄居小のようなトイレを順次各学校に入れていくというお

話だったと思いますが、国庫補助の関係もあるのですか。 

 

○黒瀨教育総務課長 

寄居小の時は、工事費が約８，８００万円かかっております

ので、計画的にやらないといけないところです。公共施設の総

合管理計画として、児童・生徒数等を踏まえて各小・中学校を

どうしていくかという計画が具体化してまいりますので、その

計画に大規模改修についても織り込んでいく予定です。ただ

し、国庫補助の状況もありますので、毎年というわけではなく、

順次対応になるかと思います。 

 

○小林委員 

より・Ｅ土曜塾について、通っている生徒さんが県立の難関

高校に合格したということで、そういった実績をＰＲしても良

いのではないかと思います。また、授業がわかりやすい、子供

がとても楽しみにしているといった保護者の声を伺っており

ますので、報告させて頂きます。 

 

○今村委員 

総合教育会議について、昨年度の議題が教育委員会の点検評

価だったのですが、これは既に我々で話し合って合意の上で作

られたものですから、議題としてどうなのかと思ったのです

が。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  今回の議題については、ご意見も踏まえたうえで総務課と

協議のうえ決定させていただきます。 
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閉 会 

○清水委員 

議題や資料について、段取りがしっかりしていないと意見が

出づらいと思います。町長さんが出席する会議で、議事録も公

表されますから、その辺りはよく調整して頂きたいと思いま

す。 

 

○轟教育長 

他にないようですので、協議事項２については、以上といた

します。 

続きまして、次回定例会の日程について協議をお願いしま

す。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、次のとおり令和元年第１２回定例会を決定しま

す。令和元年１２月２５日（水）９時３０分より行います。 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


